

México D.F., a 3 de noviembre de 1980.

Al Consejo Directivo de la Comisión
 Argentina de Derechos Humanos (CADHU)
 Calle de don Ramón de la Cruz 17, 6o.p., izq.
Madrid 1, ESPAÑA

Estimados compañeros:

Adjunto rendición de cuentas correspondiente a los egresos habidos en México durante el pasado mes de octubre de 1980. El resumen adjunto se respalda con los comprobantes que en número de 15 (quince) se agregan en fotocopia, quedando los originales en mi poder, conforme a lo oportunamente acordado.

Paso a informar, además, sobre distintos asuntos de interés.

a. Gestiones ante las Embajadas americanas y gobiernos de la región.

Como les adelantaba en mi anterior del 2 de octubre, con los demás organismos del exilio en México (salvo el CAS) se acordó realizar presentaciones ante las Embajadas de los países de América con representación ante la O.E.A., para solicitarles su voto condenatorio a la Junta Militar argentina en la próxima reunión de noviembre de este año; sobre el supuesto admitido por todos que esta gestión no resultaría determinante y que una influencia sustancial tendría el resultado de las elecciones norteamericanas del día de mañana.

Los demás organismos que participaron en esta acción son: CO.SO.FAM., COSPA, URAE (disidentes del COSPA), Frente Argentino de Cineastas, Frente de Trabajadores Argentinos de la Salud Mental, Grupo de Arquitectos e Ingenieros Residentes en México y Cristianos Argentinos en el Exilio. La redacción definitiva de las notas a presentar a las Embajadas y la selección del material de apoyo (que incluyó nuestro material adecuado al caso) corrió por cuenta de CADHU. Concurrió nuestro organismos (por mi intermedio) a las entrevistas con los Embajadores de Venezuela y Ecuador, las que pudrían caracterizarse como positivas, ya que ambos representantes comprometieron su acción en el sentido de enviar copias a sus respectivas Cancillerías, pero también a los Delegados Permanentes ante la O.E.A., en modo tal de provocar que solicitaran instrucciones a sus gobiernos. Se acordó (a n/ propuesta) que se diversificaran las delegaciones, y así no concurrimos a las entrevistas con los Embajadores de Panamá, Jamaica y Colombia, ni a la celebrada con la Embajadora de Costa Rica. Sabemos que el de Jamaica (gobierno anterior, socialdemócrata y no el vencedor en las elecciones, con tendencias definidas de "seguridad naciones"